



Deutsch-französische Cotutelle-Dissertation mit den Université de Bourgogne und der Johannes Gutenberg-Universität.

École Doctorale n° 593 – École Doctorale Droit, Gestion, Économie et Politique (ED DGEP)

Sorgerechts für mögliche gemeinsame Kinder zu klären ? Wird derselbe Richter in der Lage sein, über die gesamte Streitsache zu entscheiden ?

All dies waren Fragen, auf die die nationalen Rechtsordnungen der Mitgliedstaaten keine harmonisierten Antworten gaben.

Auf Betreiben Frankreichs und Deutschlands entstand im Laufe der 1990er Jahre ein Projekt für ein Übereinkommen über die Zuständigkeit, Anerkennung und Vollstreckung von gerichtlichen Entscheidungen in Scheidungs-, Trennungs- und Ungültigkeitssachen. Das 1998 von den Justizministern der damaligen 15 Mitgliedstaaten unterzeichnete Übereinkommen

wird erreicht, wenn mehrere Mitgliedstaaten betroffen sind. Darüber hinaus gibt es mehrere